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Быть бережливыми хозяевами
р  ЕРЕЖНОЕ отношение к го

сударственному добру —  
черта коммунистическая. Партия 
учит нас по-хозяйски относить
ся к расходованию каждой копей
ки народных средств. И в по
становлении июльского Пленума 
ЦК КПСС красной нитью прохо
дит забота о всемерной экономии 
средств в деятельности наших 
предприятий.

Постановление обязывает «по
кончить с расточительством в 
расходовании материальных и 
денежных ресурсов, строго соб
людать режим экономии, укреп
лять хозрасчет...».

Советские люди являются са 
мыми рачительными хозяевами. 
Они бережно относятся к народ
ному достоянию. Нередко можно 
видеть, как рабочий, проходя по 
территории своего предприятия, 
поднимает оброненную, наполо
вину затоптанную в грязь, ше
стеренку, отложит ее в сторону 
и обязательно на видном месте, 
чтобы, на худой конец, эта ше
стеренка, как металлом пошла в 
переплавку. И не только отдель
ные рабочие, но бригады, участ
ки, цехи борются за то, чтобы 
добиться большей экономии в 
расходовании народного добра, 
сберечь государственное достоя
ние.

На кожевенном заводе «Шевро- 
хром» за счет рациональной обра
ботки каждого дециметра сырья 
только за пять месяцев получено 
экономии 3,4 тонны кожи сверх 
плана. Из сэкономленной кожи 
можно пошить шесть тысяч пар 
обуви.

На заводе пищевых концентра
тов, где в борьбе за снижение от
ходов производства участвуют все 
рабочие, с начала нынешнего года 
сохранено от потерь около четы
рех тонн крупы, тонна сахара и 
тонны других пищевых продук
тов.

Ошибочно думать, будто режим 
экономии может привиться сам 
собой, без серьезных организаци
онных мероприятий. Это убеди
тельно видно на примере цеха 
№  15 комбайнового завода. Здесь 
полгода назад себестоимость про
дукции оказалась выше плановой 
на 92 тысячи рублей, в основном 
за счет превышения цеховых рас
ходов. В результате осуществле
ния руководством цеха ряда орга
низационно - технических меро
приятий и усиления воспитатель
ной работы, положение здесь кру
то изменилось к лучшему. Уже 
в мае в цехе себестоимость про

дукции была ниже плановой на 
39 тысяч рублей.

Коллектив станции Сызрань- 
город применяет уплотненную по
грузку вагонов. Со станции не
давно был отправлен маршрут 
из семидесяти платформ, на кото
рых размещено сто комбайнов. 
Только на одной этой отправке 
было сэкономлено тридцать плат
форм, которые использованы для 
перевозки других грузов.

Но наряду с этими бесспорными 
достижениями, на предприятиях 
города имеется еще немало изли
шеств, перерасходуются государ
ственные средства.

Начальник строительно - мон
тажного управления №  3 тов. 
Шкель, пренебрегающий/ вопроса
ми стоимости строительства, до
пускает ее завышение. В первом 
квартале стоимость работ оказа
лась на 22,6 процента выше пла
новой. Это произошло главным 
образом из-за низкой производи
тельности труда строителей, а 
также вследствие бесхозяйствен
ного использования строительных 
механизмов.

Деревообделочный завод треста 
«К. 24 (директор тов. Тарасов) за 
три месяца завысил себестоимость 
продукции на 172 тысячи рублей. 
Здесь допущены переплаты на 
сырье, перерасход фонда зарпла
ты, чрезмерные траты на отоп
ление и т. п. Таких фактов бесхо
зяйственности, ведущей к раст
ранжириванию государственных 
средств, немало«.

Но даже там, где, как будто, 
все в порядке, есть еще много 
неиспользованных резервов для 
дальнейшей экономии денежных 
средств и материалов. Они таятся 
в плохо контролируемых, так на
зываемых общепроизводственных 
расходах, в штатных излишествах, 
в неразумном расходовании сырья 
и вспомогательных материалов, 
плохой организации труда и ис
пользовании оборудования.

Очень важно, чтобы на пред
приятиях лучше организовали 
технологию производства, прово
дили литье с наименьшими при
пусками, вели борьбу с браком. 
Надо использовать все пути эко
номии сырья и материалов.

Бережливость равно и рядовым 
работникам, и руководителям 
должны прививать партийные, 
профсоюзные организации. Эта 
задача нелегкая, но благодарная. 
И чем скорее бережливость станет 
чертой характера каждого совет
ского человека, тем успешнее бу
дет осуществляться строительство 
коммунизма, %
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Множить трудовые успехи во славу 
советской Родины

МЫ ХОТИМ МИРА
С большим удовлетворением 

встретил коллектив Кашпирско- 
го строительного управления по
становление Верховного Совета 
СССР.

—  Мы хотим мира, этого же
лают и все честные люди других 
стран, —  заявил бригадир камен
щиков тов. Сибряев.—  Будем же 
и дальше работать еще лучше, 
множить богатства нашего госу
дарства, своим трудом повышать 
благосостояние советских людей.

Бригада тов. Сибряева состо
ит из 18 человек. Она является 
одной из передовых в коллективе 
Кашпирского строительного уп
равления. Ежемесячно бригада 
выполняет не менее 150 процен
тов нормы. Готовясь к достойной 
встрече XX съезда партии, кол
лектив бригады обязался еще вы
ше поднять производительность 
труда, работать без брака.

УВЕЛИЧИВАЮТ ВЫПУСК 
ЖЕЛЕЗОБЕТОННЫХ ИЗДЕЛИЙ
На полигоне строительного 

треста №  112 полным ходом 
идет производство сборного желе
зобетона. Сознавая значимость 
своей работы для ускорения тем
пов строительства, бригады бетон
щиков Иванова и Скрупского изо 
дня в день перевыполняют нор
мы по производству железобетон
ных плит, балок, косоуров, сту
пеней, колец, железобетонных ка
нализационных труб.

На днях обе бригады, вместе 
со всем коллективом подсобных 
предприятий стройтреста №  112, 
обсудив постановление июльско
го Пленума ЦК КПСС, приняли 
решение: в честь XX съезда пар
тии завершить годовой план про
изводства железобетонных дета
лей досрочно— к 20 декабря.

Вступив между собой в сорев
нование, бетонщики . бригады 
Скрупского 9 августа выполнили 
задание на 170 процентов, а 
бригада Иванова накануне дала 
225 процентов. Всего за первую 
декаду августа обе бригады вы
работали на пять процентов боль
ше, чем предусмотрено социали
стическим обязательством.

Г. Желтов.

В честь XX съезда КПСС
Коллектив токарно - револь

верного участка механического 
цеха комбайнового завода вклю
чился в социалистическое сорев
нование в честь XX съезда Ком
мунистической партии Советского 
Союза и принял на себя повышен
ные обязательства, которые с 
честью выполняет.

Мастер участка, комсомолец 
Геннадий Власов разъяснил рабо
чим задачи, которые поставлены 
Коммунистической партией 
перед промышленностью нашей 
страны. На производственном со
вещании обсуждены мероприятия, 
которые требовалось осуществить, 
чтобы увеличить выпуск продук
ции.

— В дни соревнования,— гово
рит мастер— -наш коллектив стал 
работать еще дружнее, друг дру
гу оказывается товарищеская 
помощь. В результате этого сей
час на участке нет ни одного 
рабочего, не выполняющего норм 
выработки.

Токарь —  комсомолец тов, 
Филимонов обрабатывает деталь 
4332, при задании 300 штук за 
смену дает не менее 400. Доби
вается он этого за счет хорошей 
организации рабочего места. Пе
ред вступлением на смену зата
чивает 2— 3 резца, а не один,

как другие. Поэтому, включив 
станок, тов. Филимонов работает 
без задержки всю смену.

Главное в социалистическом 
соревновании —  помощь пере
довиков отстающим, тем, кто не
давно пришел на производство, 
и как следует еще не овладел 
техникой. Это хорошо сознают 
старые производственники. Мож
но часто видеть, как они пе
редают свой опыт молодежи.

Молодой токарь Александр Че
панов недавно пришел на за
вод. Норму он, конечно, не вы
полнял. Тогда мастер попросил 
старого производственника тока
ря тов. Дементьева помочь Чепа- 
нову в работе. Токарь охотно со
гласился. Сейчас молодой рабо
чий выполняет гадание на 140—  
150 процентов.

Токарь - револьверщик тов. 
Будников, обрабатывая детали 
6028, перевыполняет задание на 
20 штук за смену. Работая сам 
хорошо, он помогает молодым 
производственникам тт. Усачеву 
и Фролову.

Июльский план участок завер
шил на 108 процентов. В авгу
сте соревнование продолжается с 
неослабевающей силой. График 
выпуска деталей перевыполняет
ся. Н. Михайлов.

Политика нашего правительства —  
политика мира

Итоги работы третьей сессии 
Верховного Совета СССР нашли 
горячий отклик у рабочих завода 
пищевых концентратов. Они одоб
ряют их, как мудрую политику 
Советского^правительства за мир, 
за улучшение взаимоотношений 
между государствами.

Сессия Верховного Совета 
СССР, одобрив действия Советской 
Делегации на Женевском совеща
нии Глав правительств четырех 
держав, дала высокую оценку, 
выразила мнение всего на
рода. После Женевского совеща
ния наступила разрядка между
народной напряженности и это 
вызывает удовлетворение у всех 
миролюбивых народов, особенно 
у советского народа, который внес

и вносит огромный вклад в дело' 
укрепления мира и международ
ной безопасности.

Внешняя политика нашего 
правительства —  политика мира 
и поэтому она так популярна в 
народе, готовым все силы отдать 
ее поддержанию и всемерному 
укреплению. На нашем заводе 
ширится социалистическое сорев
нование в честь XX съезда КПСС. 
Своим вдохновенным трудом от
вечают рабочие и работницы на 
заботу партии и правительства о 
цветущей жизни советского на
рода.

3. Леонова,
начальник смены цеха 
пищевых концентратов.

Колхозы и совхозы Кировоградской области досрочно выполнили 
государственный план хлебозаготовок

ТРУЖЕНИКИ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА ОБЛАСТИ ПРИНЯЛИ ОБЯЗАТЕЛЬСТВО ДАТЬ 
ГОСУДАРСТВУ СВЕРХ ПЛАНА 11,3 МИЛЛИОНА ПУДОВ ХЛЕБА

К о л х о з н и к и , работники МТС и 
совхозов Кировоградской области, 
выполняя решения Пленумов ЦК 
КПСС по увеличению производст
ва зерна * и других продуктов 
сельского хозяйства и ¡готовясь 
достойно встретить XX съезд 
Коммунистической партии Совет
ского Союза, вырастили в теку
щем году высокий урожай всех 
сельскохозяйственных культур ' и 
досрочно выполнили государствен
ный план хлебозаготовок (без ку- 
курузы). Государству сдано зер
на 32,1 миллиона пудов, в том 
числе пшеницы 30,3 миллиона пу
дов. Сдача хлеба государству 
продолжается.

Труженики сельского хозяйства 
области, подсчитав свои возмож

ности, взяли обязательство сдать 
государству сверх плана 11,3 мил
лиона пудов зерна. Всего будет 
сдано хлеба государству из уро
жая 1955 года не менее 46,5 мил
лиона пудов, или на .3,1 миллио
на пудов больше, чем было сдано 
хлеба государству в самом уро
жайном 1952 году.

На полях области зреет хоро
ший урожай подсолнечника, что 
даст возможность значительно пе
ревыполнить план сдачи государ
ству масличных культур.

Колхозы, МТС и совхозы обла
сти завершают уборку зерновых 
культур, усиленно готовятся к 
уборке кукурузы, проса, сахарной 
свеклы и других поздних куль

тур и приложат все силы к тому, 
чтобы досрочно выполнить план 
сдачи этих культур государству.

В области принимаются необхо

димые меры к выполнению пла1- 

на развития общественного жи

вотноводства и повышения его 

продуктивности.

Колхозы и совхозы области, 
проявляя заботу об урожае буду
щего года, полностью обеспечили 
себя семенами озимых и яровых 
колосовых культур, ведут подго
товку к севу озимых культур с 
тем, чтобы провести его в сжатые 
агротехнические сроки и полно
стью выполнить план подъема 
зяби.
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За дальнейший подъем промышленности
С городского собрания партийного актива

На днях состоялось собрание 
актива городской партийной ор
ганизации. С докладом об итогах 
июльского Пленума ЦК КПСС 
выступил секретаре горкома пар
тии тов. Рылов.

Докладчик отметил, что в по
становлении июльского Пленума 
ЦК КПСС намечены задачи даль
нейшего коренного подъема про
мышленности . как ведущей от
расли народного хозяйства. Ком
мунистическая партия, следуя 
указаниям В. И. Ленина и его 
продолжателя И. В. Сталина, не
устанно вела и ведет борьбу за 
всемерное развитие и укрепление 
индустриальной мощи нашего го
сударства. Итоги работы промыш
ленности вновь подтверждают 
правильность генеральной линии 
нашей партии, направленной на 
преимущественное развитие тя
желой промышленности.

Под руководством Коммунисти
ческой партии советский народ 
добился значительных успехов. 
Задание по развитию промыш
ленности, предусмотренное дирек
тивами XIX съезда партии по пя
той пятилетке, выполняется до
срочно. По общему объему про
мышленного производства пяти
летний план выполнен к 1 мая 
1955 года, то есть за 4 года и 
4 месяца. Значительные успехи 
достигнуты в области развития 
тяжелой промышленности —  ос
новы основ развития экономики 
нашей страны.

Промышленность нашего горо
да, как и всей области, добилась 
значительного роста выпуска 
продукции. Государственный план 
первого полугодия по валовой 
продукции выполнен на 105,6 
процента, по товарной— на 106,6 
процента, достигнут прирост вы
пускаемых изделий по сравне
нию с тем же периодом прошлого 
года на 21,3 процента. Произво
дительность труда составила 
106,3 процента к плану.

Вместе с тем докладчик отме
чает, что недостатки в работе 
промышленности, вскрытые июль
ским Пленумом ЦК КПСС, имеют 
место и в нашем городе. На ряде 
предприятий неудовлетворительно 
решаются вопросы технического 
прогресса, недостаточно исполь
зуются огромные резервы роста 
производства. На гидротурбинном 
заводе, например, допускаются 
серьезные недостатки в освоении 
нового оборудования, во внедре
нии новой техники и прогрессив
ной технологии.

Рабочие, инженерно-техниче
ские работники и служащие ком
байнового завода правильно кри
тикуют недостатки в области 
внедрения силового и скоростно
го резания металла, использова
ния высокопроизводительных 
приспособлений, указывают на 
то, что мало уделяется внимания 
внедрению автоматической свар
ки, проведению механизации ли
тейного производства, вспомога
тельных работ и т. д. На ряде 
предприятий города много недо
четов в организации внутриза
водского планирования, постанов
ки материально - технического 
снабжения, что отражается на 
равномерности выпуска продук- 
ци в течение всего месяца. Тру
дящиеся вскрывают серьезные 
недост^ки в работе с рационали
заторами и изобретателями, осо
бенно на предприятиях Кашпир- 
ского рудника, ремонтно-механи
ческом заводе, паровозном депо 
ст. Сызрань 1-я, заводе пищевых 
концентратов и других.

Далее докладчик указал, что 
ряд предприятий города не выпол
няет государственных планов. В 
первом полугодии не выполнили 
заданий мельзаводоуправление 
№  9, деревообделочный комбинат,

мясокомбинат и другие. Руково
дители этих предприятий не 
принимают действенных мер 
к улучшению организации произ
водства, а партийные органи
зации слабо осуществляют кон
троль хозяйственной деятельно
сти. На этих предприятиях и 
Кашпирском руднике не выпол
нены планы и по производитель
ности труда.

Докладчик отметил, что пар
тийными организациями ка 
предприятиях проделана неко
торая работа по разъяснению 
постановлений Пленума ЦК КПСС. 
Обсуждение решений партии по 
дальнейшему подъему промышлен
ности вызвало большой творче
ский подъем производственной ак
тивности -трудящихся, в резуль
тате чего широко развертывается 
социалистическое соревнование в 
честь XX съезда Коммунистиче
ской партии Советского Союза.

Однако, указывает тов. Рьщш, 
уровень организаторской работы 
руководителей предприятий, ин
женерно - технических кадров, 
партийных организаций, райко
мов и горкома КПСС все еще не 
соответствует задачам, поставлен
ным партией. Партийные орга
низации недостаточно мобилизу
ют коллективы предприятий на 
устранение недостатков, на ко
торые указывает июльский Пле
нум ЦК КПСС.

Постановление Пленума Цент
рального Комитета партии дает 
ясную программу действий по 
дальнейшему подъему промыш
ленности, определяет конкретные 
пути улучшения деятельности 
руководителей предприятий, 
партийных, профсоюзных и ком
сомольских организаций. Оно 
требует усиления живой органи
заторской работы в массах, по
вышения уровня руководства 
социалистическим соревнованием 
и т. д. Для этого, говорит доклад
чик, на каждом предприятии дол
жен быть ясный план действий.

Партийные и профсоюзные ор
ганизации должны широко раз
вернуть социалистическое сорев
нование в честь XX съезда пар
тии, мобилизовать трудящихся 
на претворение в жизнь поста
новления июльского Пленума 
ЦК КПСС.

По докладу развернулись пре
ния. Первым слово получает ди
ректор гидротурбинного завода 
тов. Макеев. Он отмечает, что, 
реализуя решения июльского Пле
нума ЦК КПСС, коллектив завода 
добивается выполнения государ
ственного плана. Несмотря на 
трудности и сложность освоения 
выпуска такой новой продукции, 
как приспособления к комбайну 
«Сталинец-6», рабочие, инжене
ры и техники вкладывают нема
ло усилий для того, чтобы до
срочно выполнить задание, дать 
сельскому хозяйству необходимые 
машины. Завод подготовил и от
правил 200 приспособлений в 
южные районы страны.

Завод мог бы выпустить их 
значительно больше, говорит тов. 
Макеев, если бы все предприятия, 
поставляющие детали по коопера
ции, давали их своевременно. Из 
11 заводов, поставляющих их, 
только два справляются с зада
нием. В этом нам необходима по
мощь министерства и горкома 
партии.

Далее тов. Макеев остановил
ся на вопросе специализации 
предприятий. Он говорил, что 
заводу планируется, кроме ос
новной продукции— гидротурбин, 
производство и других видов обо
рудования и машин. Это, естест
венно, не способствует улучше
нию организации производства, 
наиболее полному использованию 
оборудования, росту производи

тельности труда. Поэтому вопрос 
специализации предприятия яв
ляется злободневным и требую
щим продуманного, но быстрого 
разрешения.

В заключение тов. Макеев об
ратил внимание на необходи
мость улучшения быта трудя
щихся. Говоря о внедрении новой 
техники, повышении производи
тельности труда,— говорил он,—  
мы ни в коем случае не можем 
забывать вопросы быта. Коллек
тив завода испытывает острую 
нужду в жилье. Между тем, на 
протяжении трех лет строитель
ный трест №  112 выполнение 
плана ввода жилья срывает, мед
ленно строит больницу. Деятель
ность этой строительной органи
зации не раз обсуждалась в рай
коме и горкоме партии. Но управ
ляющий трестом тов. Евдокимов 
не выполняет их решения. Это 
говорит о том, что горком КПСС 
не-предъявляет высокой требова
тельности, не воспитывает у ру 
ководителей чувства ответствен
ности за выполнение партийных 
решений.

Отмечая, что железнодорожни
ки Сызранского узла, горячо одоб
рив и восприняв как боевую про
грамму действий постановления 
Пленума ЦК КПСС, добились не
которого улучшения в своей ра
боте, начальник Сызранского от
деления дороги тов. Мокшин об
ратил внимание на серьезные не
достатки в развитии узла. Он рез
ко критиковал Министерство пу
тей сообщений и управление 
Куйбышевской дороги за то, что 
они не учитывают роста и совер
шенствования быстро растущего 
транспорта.

Коллектив литейного цеха ком
байнового завода, говорил мастер 
этого цеха тов. Михайлов, борясь 
за осуществление решений пар
тии, наметил ряд мероприятий, 
направленных на улучшение 
производства литья и повышение 
производительности труда. Но, к 
сожалению, эти мероприятия, 
выдвинутые рабочими, не вы
полняются. У нас много было 
разговоров об установлении в це
хе конвейера. Но работы по его 
установке идут медленно. Парт
ком завода, райком и горком пар
тии должны принять необходи
мые меры для ускорения механи
зации в цехе.

Далее тов. Михайлов указыва
ет на другие недостатки в орга
низации производства в цехе и 
на заводе. Он говорит о том, что в 
цех на автомашинах возят ков
кий чугун, когда обработку его 
можно было бы организовать не
посредственно на заводе, освобо
дить от этого транспорт. Цех по
требляет немалое количество кок
са, но разгружать его у нас нег
де, нет площадки. Необходимо 
улучшить транспортировку ли
тья на завод. Дело в том, что ли
тье в механический цех при
ходится передавать через малень
кие окна. Это создает большие 
неудобства и отнимает много 
времени.

Тов. Михайлов поднимает 
очень важный вопрос о распрост
ранении всего нового, передового 
на заводах города. Он предлагает 
опыт новаторов, передовиков про
изводства одного предприятия пе
редавать на другие, выпускать 
специальные листовки, улучшать 
пропаганду технических и эконо
мических знаний.

О механизации трудоемких 
процессов производства говорил 
на собрании актива начальник 
литейного цеха гидротурбинного 
завода тов. Ананьев. Он отметил, 
что коллектив цеха освоил литье 
из высокопрочного чугуна, осу
ществляет ряд организационно

технических мероприятий. Но эти 
меры не обеспечивают всех нужд 
цеха в увеличении выпуска ли
тья, в устранении недостатков. 
В самом деле, в цехе большинст
во операций производится вруч
ную. Взять к примеру, подготов
ку земли. В сутки ее перераба
тывается вручную около 500 
тонн. А если бы была осущест
влена комплексная механизация, 
цех значительно меньшим коли
чеством рабочих давал бы боль
ше литья, меньше имел брака.

После обсуждения Обращения 
Всесоюзного совещания к работ
никам промышленности коллек
тив домостроительного комбината 
стал работать лучше, перевыпол
нять задание, говорил директор 
комбината тов. Безделев. Но на 
комбинате допускаются большие 
убытки. Поэтому совершенно 
справедливо критикуют нас за 
недостатки. С одной стороны при
чина их в наших упущениях, 
но с другой —  в серьезных не
достатках в руководстве и обес
печении лесоматериалами комби
ната Министерством лесной про
мышленности. Из-за плохого 
снабжения лесом не можем из
жить сезонности в работе комби
ната.

В заключение тов. Безделев 
сказал, что на собрании партий
но-хозяйственного актива комби
ната были приняты повышенные 
обязательства. Коллектив настой
чиво борется за их осуществле
ние.

Серьезной критике руководите
лей станции Предузловая, отделе
ния дороги и политотдела под
верг составитель тов. Барухин. 
Он указал, что на станции плохо 
организована связь, стрелки 
ночью не освещаются и т. д. 
Воспитательная работа в коллек
тиве не ведется, доклады и бе
седы не проводятся, стенгазета 
не выпускается. Накануне Дня 
железнодорожника к нам пришел 
докладчик— инструктор политот
дела,— говорит тов. Барухин,— но 
не оказалось начальника станции 
тов. Курулева и собрание было 
сорвано. Плохо у нас организует
ся и социалистическое соревно
вание, им никто не руководит, 
обязательств мы не принимаем.

В своем выступлении секре
тарь партийной организации 
стройтреста №  24 тов. Шувалов 
указал на недостатки в деятель
ности управляющего строитель
ным трестом тов. Мартиросова. 
Он отметил, что горком партии 
сейчас принял меры, но следова
ло бы их осуществить раньше.

Секретарь парткома Кашпир- 
ского рудника тов. Гутник отме
тил, что предприятия рудника, 
хотя и выполняют план, но мог
ли бы работать значительно 
луише. Он указал на то, что ру
ководители шахт и партийные 
организации слабо борются за 
внедрение графика цикличности, 
в частности, он за это критико
вал начальника шахты №  1 тов. 
Курбанова и секретаря партор
ганизации тов. Гордеева.

Тов. Гутник поднимает вопрос 
о борьбе за снижение себестоимо
сти добычи сланца и указывает, 
что важным источником ее яви
лось бы внедрение металлическо
го крепления на шахтах. Такое 
мероприятие позволило бы сокра
тить использование леса, который 
обходится значительно дороже и 
деревянные крепления являются 
менее практичными. Далее он 
указал на недостатки в оснаще
нии строительного управления 
новой техникой. Ее нам плани
руют, говорил тов. Гутник, но не 
дают.

Собрание актива по обсужден
ному вопросу приняло со от в е т с^  всех магазинах и киосках Книго
вующее решение.

Семинар секретарей 
парторганизаций
Промышленный райком КПСС 

провел очередной семинар секре
тарей первичных партийных ор
ганизаций предприятий по обме
ну опытом организации массово- 
политической работы среди тру
дящихся. С рассказом об опыте 
работы выступили: секретарь 
партбюро строительного треста 
№  24 тов. Шувалов, секретарь 
партбюро горпромкомбината тов. 
Соколов и секретарь парторгани
зации мясокомбината тов. Сухо- 
руков.

Заведующий отделом пропаган
ды и агитации райкома партии 
тов. Кольба в своем выступлении 
поставил перед секретарями парт
организаций задачи, направлен
ные на дальнейший подъем мас
сово-политической работы в свя
зи с решениями июльского Пле
нума ЦК КПСС.

В заключение выступила заве
дующая отделом пропаганды и 
агитации горкома КПСС тов. Май
орова, рассказавш ая о подготов
ке к новому учебному году в 
сети партийного просвещения.

Агитационный 
звездный 

автомотопробег

Утром 9 августа на площади 
имени Ленина был дан старт 
участникам звездного агитацион
ного автомотопробега по куль
турно - массовому обслуживанию 
колхозников и работников МТС 
и совхозов в период уборки уро
жая.

В составе автомотоколонны: 16 
мотоциклов, 14 легковых машин, 
автобус и две грузовых машины.

В автомотопробеге участвует 
50 человек.

Автомотоколонна проследует 
через Сызранский, Новодевичен- 
ский, Шигонский, Сосново-Соло- 
нецкий, Молотовский районы, а 
также через города Куйбышев, 
Ставрополь и Жигулевск.

В колхозах, МТС и совхозах 
лекторы тт. Акимов и Шапочкин 
прочтут лекции и доклады об 
итогах третьей сессии Верховно
го Совета СССР, «Марксизм- 
ленинизм о религии», «Наука и 
религия о происхождении мира», 
«Атомная энергия и использова
ние ее в мирных целях».

Коллектив художественной са 
модеятельности клуба «Красный 
Октябрь» и группа спортсменов, 
участвующие в автомотопробеге, 
выступят перед колхозниками и 
механизаторами с содержатель
ной и интересной программой.

Новые книги
Вышли из печати и поступили 

в продажу следующие книги:

Ленин Владимир Ильич. Крат
кая биография. Издание второе. 
Госполитиздат. Москва. 1955 г. 
Цена 5 рублей.

В. И. Ленин. О молодежи. Из
дательство ЦК ВЛКСМ «Молодая 
гвардия». 1955 г. Цена 5 руб.
30 коп.
«Политическая экономия». Учеб
ник. Госполитиздат. Москва 1954 
года. Цена 9 р. 50 к.

«Краткий философский сло
варь». Под редакцией М. Розента
ля и П. Юдина. Издание четвер
тое, дополненное, исправленное. 
Госполитиздат. 1954 год. Цена
17 руб. 50 коп.

«Словарь иностранных слов». 
Под редакцией И. В. Лехина и 
проф. Ф. Н. Петрова. Издание пя
то©, стереотипное. Г осударствен- 
ное издательство иностранных и 
национальных словарей. Москва 
1955 г. Цена 16 руб. 40 коп. 

Книги имеются в продаже! во

торга.
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Передовые люди наших предприятий

П е р е д о в о й  б р и г а д и р
В один из отсеков депо, кото

рые называются стойлами, постав
лен для промывочного ремонта 
еще теплый локомотив. Вок
руг него копошатся ремонтни
ки. Глаза их светятся тем доволь
ством, какое бывает у людей, ко
торые с душой делают свое дело. 
И впрямь, каждый из четырнад
цати слесарей бригады Михаила 
Алексеевича Тургенева работает 
с творческим огоньком<.

В эти дни члены его бригады 
трудятся с особым напряжением: 
ведь они, как и все советские 
люди, поставили перед собой за
дачу—встретить XX съезд Комму
нистической партии новыми тру-. 
:довы-ми гуспех'ами.

...Рабочий день в разгаре. Глу
пое постукивание молотков о ме- 
тгалл, -ритмичное звяканье гаечных 
ключей. И совсем не слышно гово
ра. Но это не значит, что члены 
бригады разобщенны. Они на про
тяжении всего дня тесно связаны 
друг с другом .общей работой, об
щей задачей, А объединяет этих 
одиночек в единый, общий тру
довой коллектив их бригадир 
Михаил Алексеевич Тургенев.

Бригадиром, вожаком коллекти
ва Михаил Алексеевич стал не 
сразу.

Начав свой трудовой путь груз
чиком* в порту, Тургенев вскоре 
стал кочегаром парохода. Затем 
пришел в паровозное депо и здесь 
он начал свой путь с чернорабо
чего. 'Приглядываясь к труду ма
стеров, Тургенев буквально само
учкой овладел слесарным ремес
лом, а| через год уже стал во гла
ве бригады ремонтников».

Тринадцать лет 'бригадирства — 
серьезная школа руководства. И 
Тургенев прекрасно усвоил это 
искусство. Недаром за его коллек
тивом прочно закрепилась славга; 
лучшего среди ремонтных бригад 
Сызранекого паровозного депо.

Когда в декабре прошлого го
да возник вопрос о введении хоз
расчета на ремонте паровозов, 
почин в этом направлении сделал 
коллектив слесарей во главе с 
Тургеневым. В первые же полме
сяца работы на хозрасчетных на
чалах бригада сэкономила госу
дарству около восьми тысяч руб
лей.

Этому примеру последовали все 
другие ремонтные бригады депо, 
которые тоже решили перейти на 
хозяйственный расчет. В начале 
нынешнего года они подписали 
соответствующие договоры. Но, к 
сожалению, на том и кончилось 

.хорошее начинание: администра
ция депо его не поддержала. Но 

/подлинно хозяйская расч&тливость 
и бережливость настолько приш
лись по душе ремонтникам, что 
они, невзирая на безразличие ад
министрации, продолжают рабо
тать, как и положено рачитель
ным хозяевам: экономя на чем 
можно, трудясь с наибольшей 
пользой для государства. Только 
за полгода бригада Тургенева 
сберегла народному хозяйству 140 
тысяч рублей!

Когда коллектив депо го
товился встретить День железно
дорожника, Михаил Алексеевич и 
его товарищи направили свои 
усилия на сокращение времени 
промывочного ремонта. В июне 
бригада сократила время промыв
ки закрепленных за* нею локомо
тивов—на 2 часа 30 минут, а в 
июле—более чем на три часа. 
Сбереженное время бригада упот
ребила на ремонт шести парово
зов сверх плана.

Таких успехов коллектив Турге
нева добивается прежде всего за 
счет уплотнения рабочего времени. 
Эта бригада в официальных доку
ментах называется комплексной. 
Правильнее было бы Назвать ее 
универсальной, ибо в ней нет ни 
одного слесаря, который не был 
бы «универсалом» на ремонте па
ровозов. И тем не менее, за каж
дым из них закреплена строго оп
ределенная группа ремонта. Так, 
Павлов специализировался на ре
монте гарнитуры локомотивов; 
Куликов—мастер по дышловому 
механизму. Но если надо...

«Надо!» и в этом слове заклю
чен ключ к успеху бригады.

—Надо помочь экипажникам!— 
Этих скупых слов бригадира бы
ло достаточно, чтобы слесарь Се
ми годов оставил привычную для 
него работу по ремонту поршней 
и пошел помогать в ремонте эки
пажа.

Конечно, экипажники и сами бы 
справились с работой. Но брига
дир рассудил, что на данном локо
мотиве объем ремонта потре
бует больше времени, чем ре
монт поршней и может получить
ся, что экипажники не справятся 
с ним в срок и задержат выпуск 
паровоза из депо. А этого допу
стить нельзя.

Михаил Алексеевич, если надо, 
составляет так называемый сколь
зящий график выхода на работу 
членов бригады. В зависимости от 
характера предстоящего ремонта, 
одни операционники приходят «в 
депо к тому времени, когда им их 
товарищи обеспечат фронт рабо
ты. Здесь все рассчитано не толь
ко по часам, а с точностью чуть 
ли не до минуты.

Подобное—возможно лишь при 
условии ритмичной работы брига
ды и при постоянном! наличии ма
териалов, инструмента и приспо
соблений. Действительно, в брига
де не знают случаев» невыхода 
людей на работу без уважитель
ной причины, не знают нарушений 
трудовой дисциплины. Кроме того, 
Михаил Алексеевич поставил дело 
так, что членам бригады не при
ходится одалживаться друг у 
друга инструментом, так как у 
любого из них имеется личный 
шкга»ф с набором ключей, зубил, 
слесарных пил. В специальном ме
сте хранятся домкраты, козлы и 
другие инструменты и приспособ
ления общего пользования.

Тщательно рассчитывая и уплот
няя рабочее время каждого члена 
своей бригады, Михаил Алексее
вич добился того, что в его кол
лективе средняя производитель

ность труда превышает 200 про
центов. Отдельные же слеса
ри, такие, как тт. Мочальников, 
Пантюхин, Степанов выполняют и 
того больше—по 230—245 процен
тов нормы.

Бригадир тов. Тургенев ни на 
минуту не ослабляет своего кон
троля за работой своих товари
щей. И не случайно, из каждых 
десяти локомотивов, отремонтиро
ванных бригадой Тургенева, во
семь обходятся без межпромывоч- 
ного ремонта. За высокое качест
во ремонта и экономию средств 
бригада получила десятки тысяч 
рублей премии.

Чтобы ни один рабочий не 
оставался без дела, бригада ре
монтирует одновременно два паро
воза. Вот и сейчас комсомолец 
тов. Шахов, после доводки ко
лесной пары, собирает буксовые 
струнки внизу паровоза, кото
рый стоит под безогневой за
правкой, а другие члены бригады 
тем временем ведут ремонт вто
рого локомотива.

Правым поршнем занимаются 
тт. Степанов и Мочальников. Они 
его разобрали, тщательно очисти
ли от нагара, осмотрели дефек
тоскопом, спилили фаску колец 
поршня и теперь вновь собирают 
его. Можно быть уверенным, что 
после такого ремонта, деталь бу
дет долгое время служить безот
казно.

Забравшись в будку машиниста, 
слесари тт. Водовский и Павлов 
тщательно проверяют состояние 
инжекторов и арматуры. Тт. Се
ми годов и Терентьев трудятся 
над сменой тендерных подшипни
ков!. Даже уборщицы тт. Бурдина 
и Леонова, входящие в состав 
комплексной бригады, не сидят без 
дела!. Они с тщательностью хоро
ших хозяек промывают, обтирают 
каждую деталь, снятую с парово
за, и все время следят за тем, 
чтобы рабочее место ремонтников 
постоянно было чистым.

Так каждый член бригады вно
сит свой посильный вклад в об
щий успех коллектива. Высокие 
социалистические обязательства 
бригады ремонтников воодушевля
ют и паровозников, чьи локомоти
вы стоят на промывке. Пока стар
ший машинист паровоза Л-1553 
тов*. Парфенов с бригадиром тов. 
Тургеневым, например, провер я Гот 
качество ремонта отдельных ча
стей локомотива, другие члены па
ровозной бригады помогают ре
монтникам переставлять тормоз
ной треангель или поднять тендер 
на домкратах.

...Начался обеденный перерыв. 
Пока ремонтники обедают, брига
дир Тургенев выступает теперь 
уже в роли агитатора, коротко 
рассказывает им новости сегод
няшних газет.

Таковы будни бригады комму
ниста Тургенева. В таком труде— 
успехи социалистического соревно
вания железнодорожников, их 
вклад в могущество любимой Ро
дины,

М. Железин.

ПРОФСОЮЗНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ АСФАЛЬТОВИКОВ
Недавно состоялась профсоюз

ная конференция на Батракском 
асфальтовом заводе, обсудившая 
итоги работы завода за первое 
полугодие и выполнение плана 
организационно - технических 
мероприятий.

За полугодие план по валовой 
продукции заводом завершен на
106 ,7  процента при выполнении 
задания по росту производитель
ности труда гна 1ШЗ,4 процента. 
Сверх плана сварено 4463 тонны 
асфальтовой мастики. Средний 
часовой съем мастики с печей 

дю сравнению с первым полуго
дием прошлого года возрос на 
14,2 процента, а порошка с дро
бильного оборудования —  на 15 
процентов. Прибыль предприя
тия с 1286 тысяч рублей в 
первом полугодии 1954 года воз

р осл а  дю 2Д62 тысяч руб
лей в нынешнем году.

Но наряд^ хс этими положи
тельными итогами, на заводе 
шмеется еще много недостатков.

Задание по снижению себестои
мости продукции в первом полу
годии недовыполнено на 1,6 про
цента или перерасходовано, госу
дарственных средств 182 тысячи 
рублей.

Участники профсоюзной кон
ференции, обсуждая работу заво
да в свете постановления июль
ского Пленума ЦК КПСС, крити
ковали руководителей предприя
тия за невыполнение ряда орга
низационно - технических меро
приятий, недостатки в жилищно
бытовых условиях рабочих, за от
сутствие борьбы в укреплении 
трудовой дисциплины, указали 
пути устранения этих недостат
ков и вскрыли дополнительные 
внутренние резервы производст
ва.

На заводе медленно внедряет
ся ряд мероприятий и рациона

лизаторских предложений. Так, 
например, монтаж новой комп
рессорной в штольне, установка

стрелочных переводов взамен 
поворотных кругов в цехах со
здания условий для заезда элек
тровозов непосредственно к за
боям идут медленно. Не механи
зируется подача порошка из за
паса, хотя это мероприятие наме
чено было выполнить еще в ию
не и т. д. На конференции так
же отмечалось неудовлетвори
тельное качество капитального 
ремонта дробильного оборудова
ния, слабое распространение 
опыта передовиков производства 
— бурильщиков Козлова и Тарее- 
ва, варильщиков Трубина и По
пова, неудовлетворительная ра 
бота по техническому обучению 
рабочих.

По обсужденному вопросу кон
ференция приняла соответствую
щее постановление.

Н. Лукин,
начальник планово

производственного отдела 
Батракского асфальтового' 

завода.

Башкирская АССР. На строительстве Уфимской ГЭС. Зачистка 
скального основания под бетонные сооружения на дне шлюза.

Фото Г. Ефимова. (Фотохроника ТАСС).

У молодых каменщиков
За несколько минут до нача

ла рабочего дня у цеха сборных 
железобетонных конструкций 
собрались рабочие. Они курили, 
беседовали, обсуждали предстоя
щую работу. Один из рабочих, 
смотря на уходящую ввысь сте
ну цеха, сказал:

— Быстро работают Макаров 
и Ванькин.

— Быстро и хорошо кладут 
стены —  согласились другие. —

— Красиво!
Никто из присутствующих 

против этого не стал возражать. 
Да и как можно было возражать, 
когда налицо была отличная 
кладка.

Молодые каменщики Николай 
Макаров и Николай Ванькин 
пришли к мастерству различны
ми путями. Н. Ванькин попал 
на первый участок стройтреста 
№  112 прямо из ремесленного 
училища, где осваивал профес
сию каменщика. Простым рабо
чим, не имеющим строительной 
специальности, пришел на уча
сток и Макаров.

Работая подсобным рабочим у 
каменщиков, Николай Макаров 
внимательно присматривался к 
труду старших товарищей, полю
бил их профессию, а через месяц 
встал на самостоятельную клад
ку. Любовь к профессии и упор
ный труд сделали свое дело: че
рез месяц и Макаров сдал экза
мен на каменщика пятого раз
ряда.

Так встретились два года на
зад Н. Макаров и Н. Ванькин. С 
тех пор они работают вместе, со
здав маленькую и дружную 
бригаду. Они клали стены арма
турной мастерской * и других 
объектов, ежедневно выполняя и 
перевыполняя дневное задание. 
Средняя выработка их бригады
— 150— 200 процентов.

В чем секрет постоянного у с
пеха молодых каменщиков? Ма
стерство? Да, в этом им нельзя 
отказать. Свою профессию они 
полюбили по-настоящему и хоро
шо освоили ее. Но приносит им 
успех в первую очередь, конеч
но, правильная организация 
труда, требовательное отношение

к себе и к своим товарищам па 
работе.

Прежде чем приступить к клад
ке, они тщательно знакомятся е 
чертежами и самим объектом ра
боты, решают, как лучше уста
новить леса, сделать катальные 
ходы, чтобы удобно было подавать 
кирпич и раствор. Они заранее 
приготовляют кирпич и ящики 
с раствором, чтобы все находи
лось под руками.

Бригаде, устанавливающей ле
са, то и дело приходится пото
рапливаться, чтобы успеть за  
молодыми каменщиками. Они 
требуют, чтобы к моменту окон
чания кладки в одном месте, был 
подготовлен фронт работ на дру
гом участке, и переход на него 
занимал бы немного времени. 
Все необходимое для работ с ут
ра, приготавливается каменщика
ми вечером, перед окончанием 
работы. Этого требуют они и от 
подсобных рабочих, обслуживаю
щих их.

Молодые каменщики строге 
следят за поступлением раствора 
и кирпича, а также за качеством 
материала. Подают заявки на ма
териал, не ожидая, когда он 
кончится. При задержке с по
ступлением материала требуют 
у мастера немедленного приня
тия мер. Поэтому в их бригаде 
перебоев с доставкой раствора и 
кирпича не бывает, а отсюда и 
простои бывают гораздо реже* 
чем в других бригадах.

Много заботятся молодые 
строители и о качестве работ. Их 
кладка оценивается только на 
хорошо и отлично. Переделок не 
бывает совсем.

Сейчас Макаров и Ванькин, во
одушевленные постановлениями 
июльского Пленума ЦК КПСС, 
третьей сессии Верховного Сове
та СССР, трудятся с удвоенной 
энергией. Экономно расходуют 
строительный материал, исполь
зуя каждую половинку кирпича, 
они строят прочно и краеиво* 
ежедневно укладывая по 7— 8  
кубометров кирпича при норме
1,75 м. на одного каменщика.

А. Давыдов, 
плотник первого участка 

треста № 112

По материалам „Красного Октября**

«ЗА ШИРМОЙ БЛАГОПОЛУЧНЫХ ИТОГОВ»
На опубликованную под таким 

заголовком корреспонденцию в 
газете «Красный Октябрь» за 1 
июля, сообщаю, что факты, изло»- 
женные! в ней, подтвердились.

Корреспонденцию предложено 
обсудить на расширенном заседа
нии правления артели и наме
тить мероприятия к изжитию 
указанных в ней недостатков.

Облпромтехенабу дано указа

ние улучшить снабжение артеош 
«Бытовик» всеми видами мате
риалов, необходимыми для ре
монтных работ.

Отчет правления артели «Бы
товик» о работе за семь месяцев 
текущего года будет заслушан ш  
правлении Облпромсовета.

А. Федотов,
заместитель председателя 
правления Облпромсовета.

Отличная продукция
Возле столовой №  1 ОРС’а 

Сызранского отделения дороги 
часто появляются официантки, 
которые продают свежие и вкус
ные пирожки. Трудящиеся с

удовольствием покупают эти яж~ 
рожки, потому что они давно 
убедились в их хорошем каче
стве.

С. Иванов.
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М еж дународны й обзор
В ИНТЕРЕСАХ МИРА 

И ДРУЖБЫ МЕЖДУ 

НАРОДАМИ

Проходившая 4—5 августа 
третья сессия Верховного Совета 
СССР привлекла к себе присталь
ное внимание мировой обществен
ности. Доклад Председателя Со
вета Министров СССР Н. А. Бул
ганина об итогах Женевского 
Совещания Глав правительств 
четырех держав, выступления де
путатов, заключительное слово 
Н, А. Булганина и постановление 
Верховного Совета СССР вызва
ли во всех странах многочислен
ные отклики. В их подавляющем 
большинстве отмечается, что ра
бота сессии была проникнута 
стремлением советского народа к 
укреплению мира и дружествен
ных связей со всеми государства
ми. «Добрая воля и дружелюбие, 
—подчеркивает французская газе
та «Пари-Пресс-Энтрансижан»,— 
таковы характерные черты деба
тов в Верховном Совете СССР».

В докладе товарища Булганина 
был дан глубокий анализ между
народного положения накануне 
Женевского Совещания, изложе
ны факторы, создавшие благо
приятные условия для созыва 
Совещания * и его положительных 
результатов. Определяя позиции 
Советской Правительственной Де
легации на Совещании в Женеве, 
Н. А. Булганин заявил: «Все на
ши предложения преследовали од
ну простую и ясную цель—до
биться дальнейшего уменьшения 
международной напряженности, 
освободить народы от страха 
войны, вселить в них уверенность 
в том, что они могут спокойно 
жить и трудиться на благо и 
счастье грядущих поколений».

Эта позиция Советского Союза, 
отвечающая интересам всего 
миролюбивого человечества, горя
чо приветствуется народами. «Ра
бота сессии Советского парламен
та, — пишет бельгийская газета 
«Драпо руж»,—с новой силой про
демонстрировала правильность 
внешней политики СССР, после
довательно отстаивающего дело 
мира, дело близкое сердцу каж
дого честного человека. Венгер
ская газета «Мадьяр немзет» от
мечает: «Советский Союз идет в 
авангарде борьбы за мир. В ра
боте 3-й сессии Верховного Сове
та СССР нашло яркое выражение 
стремление Советского Союза спо
собствовать созданию необходи
мой атмосферы доверия в отно
шениях между государствами, 
без чего невозможно добиться 
ослабления международной на
пряженности».

Женевское Совещание Глав 
правительств четырех держав

оказало благотворное воздействие 
на международную обстановку. 
Оно привело к принятию важных 
решений по ряду сложнейших 
международных вопросов. Итоги 
Совещания свидетельствуют о 
банкротстве так называемой по
литики «с позиции силы», о тор
жестве духа взаимопонимания и 
сотрудничества.

Основой советской внешней по
литики является великий ленин
ский принцип мирного сосущест
вования государств, независимо 
от их общественных систем. Ин
дийская газета «Хиндустан тайме» 
подчеркивает, что этот принцип 
«получает все более широкое при
знание». «В новой международной 
ситуации,—пишет газета «Нью- 
Йорк тайме»,—главная предпосыл
ка заключается в том, что как 
Восток, так и Запад в основном 
хотят мирно уживаться друг с 
другом».

Разбирая материалы сессии 
Верховного Совета СССР, многие 
западные газеты выражают на
дежду на то, что «дух Женевы» 
будет господствовать и на пред
стоящем в октябре Совещании 
министров иностранных дел. 
Как известно, участникам этого 
Совещания предстоит продол
жить рассмотрение и предложить 
практические меры для решения 
вопросов, обсуждавшихся Глава
ми правительств четырех держав.

Избранники советского народа 
полностью одобрили деятельность 
Советской Правительственной Де
легации на Женевском Совеща
нии. Третья сессия Верховного 
Совета СССР явилась новым яр
ким свидетельством миролюбия 
советских людей, их горячего 
стремления жить в мире и друж
бе со всеми народами.

ТРАГЕДИЯ ХИРОСИМЫ 

НЕ ДОЛЖНА ПОВТОРИТЬСЯ

6 августа в японском городе Хи
росиме, на который 10 лет назад 
была сброшена первая атомная 
бомба, открылась Международ
ная конференция за запрещение 
атомного и водородного оружия. 
В работе конференции принимают 
участие представители обществен
ности многих стран, в том числе 
СССР, США, Англии, Китая, 
Франции, Польши. В ряде госу
дарств в связи с началом Конфе
ренции состоялись народные ми
тинги и собрания. Их участники 
единодушно заявляли, что миролю
бивое человечество не может до
пустить, чтобы атомная энергия 
использовалась как средство мас
сового уничтожения. «Трагедия 
Хиросимы не должна повторить
ся!»—этот лозунг, под знаком ко
торого открылась Конференция,

звучит по всему миру, выражая 
решимость народов устранить уг
розу атомной войны.

Атомная бомбардировка Хиро
симы не запугала народы. Она 
породила у них непреклонную во
лю добиться запрещения атомно
го оружия. День, когда атомная 
бомба вызвала огромные разру
шения и человеческие жертвы в 
Хиросиме, стал днем борьбы все
го миролюбивого человечества за 
то, чтобы никогда больше сила 
атома не была использована 
против народов. С тех пор движе
ние против атомного оружия при
нимало все больший размах. Сот
ни миллионов подписей, собран
ных сторонниками мира под 
Стокгольмским воззванием 1950 
года, предупредили применение 
атомной бомбы в Корее. Обраще
ние Всемирного Совета Мира в 
этом году против подготовки 
атомной войны встретило еще 
более широкий отклик и поддерж
ку во всех странах. Требование 
положить конец атомной угрозе 
стало поистине всемирным и все
народным.

Большой вклад в движение за 
запрещение атомного оружия 
вносит японский народ, испытав
ший на себе тяжелые последствия 
применения этого оружия. К на
чалу августа в Японии под пети
циями, требующими запретить 
атомную и водородную бомбы, 
было собрано свыше 31,5 миллио
на подписей. Японская обществен
ность деятельно готовилась к 
Конференции в Хиросиме. В этой 
подготовке участвовали более 100 
различных организаций и многие 
видные деятели Японии.

Население Хиросимы разбило 
на том месте, где 10 лет назад 
взорвалась атомная бомба, «Парк 
мира». 6 августа, после оконча
ния первого заседания Конферен
ции, в «Парке мира» состоялся 
массовый митинг. Выступавшие 
на нем участники Конференции 
и жители города почтили память 
жертв атомной бомбардировки и 
дали торжественное обязательст
во добиться, чтобы атомная энер
гия использовалась только в мир
ных целях. «Это,—пишет япон
ская газета «Асахи»,—была вну
шительная манифестация против 
атомного оружия».

В настоящее время движение 
за запрещение атомного оружия 
стало могучей силой, оказываю
щей все большее влияние на 
международную обстановку. Яр
ким свидетельством этого служит 
Конференция в Хиросиме. Устами 
участников этой Конференции на
роды всего мира провозглашают 
свое единодушное требование: 
покончить с угрозой атомной 
войны! В. Харьков.

ФИЗКУЛЬТУРА И  СПОРТ

НА СНИМКЕ: В выходной день на пруде ГЭС.
Фото В. Хуртина.

-Ж Я-

Зональные соревнования V спартакиады 
профсоюзов

Сформирование нового правительства 
Индонезии

ДЖАКАРТА, 10 августа. 
(ТАСС). Как сообщает индоне
зийская печать, сегодня было до
стигнуто соглашение о сформи
ровании нового кабинета минист
ров Индонезии'во главе с одним 
из лидеров партии Машуми Ха- 
рахапом.

В состав нового правительства 
вошли представители партии Ма
шуми и ряда других правых пар
тий.

Обращает на себя внимание 
тот факт, что крупнейшая в Ин
донезии — национальная пар
тия, игравшая главную роль в 
прежнем кабинете Састроамид- 
жойо, не принимает участия в 
новом правительстве.

Сообщается, что сегодня вече

ром Харахап представит список 

министров на утверждение вице- 

президенту Хатта.

ПРЕМЬЕР-МИНИСТР -  
РЕСПУБЛИКИ ЕГИПТА ПРИНЯЛ 

ПРИГЛАШЕНИЕ 0 ПОЕЗДКЕ 
В МОСКВУ

КАИР, 10 августа. (ТАСС). В 
опубликованном здесь официаль
ном сообщении египетского пра
вительства говорится, что прави
тельство СССР пригласило премь
ер-министра Египта Гамаль Аб- 
доль Насера посетить Советский 
Союз в удобное для него время. 
Премьер принял это приглашение 
и намерен прибыть в СССР вес
ной 1956 года.

Три дня в Куйбышеве проходи
ли зональные соревнования пя
той летней спартакиады проф
союзов. Более 300 спортсменов 
Сталинградской, Чкаловской, Куй
бышевской, Ульяновской, Саратов
ской и Пензенской областей, Мор
довской и Башкирской АССР ос
паривали лично - командное пер
венство по легкой атлетике, пла
ванию и велосипедному спорту. 
Вместе со сборными командами 
областных Советов профсоюзов 
выступали и низовые физкультур
ные производственные коллекти
вы.

В командном зачете первенство 
завоевали спортсмены Сталин
градской области, на второе ме
сто вышла команда Куйбышева, 
на третье—Ульяновска.
Среди производственных коллек

тивов особенно выделялись спорт
смены «Куйбышевгидростроя».

В соревнованиях отличились 
некоторые спортсмены Куйбышев
ской области. Большой успех вы
пал на долю старшего инженера 
производственно-технической ча
сти участка № 2 района земля
ной плотины Куйбышевской ГЭС 
Геннадия Бочкарева. Он дальше 
всех прыгнул в длину, установил 
новый областной рекорд с резуль
татом—7 метров 31 сантиметр. 
Последний его результат на не
давних соревнованиях в Куйбы
шеве был 6 метров 97 сантимет
ров. Новый результат Бочкарева 
является третьим результатом в 
стране нынешнего сезона и превы
шает на 31 сантиметр норму пер
вого спортивного разряда.

Бочкарев первенствовал и в 
беге на 100 метров с отличным 
временем—одиннадцать секунд, 
что лишь на одну десятую секун
ды ниже нормы первого разряда.

Куйбышевский спортсмен В. 
Аверкиев был вторым на этой ди
станции с таким же временем.

Студент Куйбышевского инду
стриального института В. Сыро
мятников добился лучшего успеха 
в барьерном беге* на 110 метров. 
Его время 16 секунд—на 0,2 
секунды выше второго разряда. 
Студент Куйбышевского инженер
но - мелиоративного института 
Т. Седов первенствовал в толка
нии ядра— 13 метров 42 сантимет
ра, что на 42 сантиметра перекры

вает второй разряд. Он же ока
зался победителем и в метании 
копья—52 метра 37 сантиметров.

Студент индустриального ин
ститута Чуркин дальше всех прыг
нул в тройном прыжке— 13 мет
ров 56 сантиметров. Он же прыг
нул в высоту 175 сантиметров 
(третье место).

В беге на 5000 метров электро
монтер энергорайона левого бере
га Волги («Куйбышевгидрострой»)> 
Т. Халин вышел вторым со време
нем 16 мин. 04,5 секунды.

Сызранский легкоатлет Свин- 
цов оказался вторым в прыжках:. 
с шестом (3 метра 20 сантимет
ров), а чапаевский спортсмен.' 
Емельянов занял третье место в 
метании копья.

Среди женщин отличилась сту
дентка Куйбышевского медицин
ского института Н. Сотникова. 
Она завоевала первые места гГсг 
прыжкам в высоту и длину. Ее 
результаты соответственно: 145 
сантиметров (второй разряд) и 5- 
метров 44 сантиметра — на 34 
сантиметра- выше второго разря
да.

Куйбышевская спортсменка В. 
Гаранина завоевала первое места 
в метании колец и второе место вы
метании диска.

Сызранская спортсменка Федо
рова вышла на второе место в- 
прыжках в высоту— 140 сантимет^ 
ров.

Успешно выступали велосипе
дисты Куйбышева. Победителем в 
гонке на 25 и 50 километров вы
шел И. Петин. Его время соот
ветственно 43 минуты 47 секунд и 
час 31 минута 38 секунд,—оба ре
зультата превышают норму пер
вого разряда. Второе место в 
гонке на 25 километров заняли
В. Глухов. На третье место в 
гонке на 50 километров вышел 
Л. Стеблев.

В соревнованиях по плаванию 
второе место заняли куйбышевцы» 
И. Никитин—в плавании на 400 
метров вольным стилем и Ю. Глу
щенко—в заплыве 100 метров на: 
спине.

Победители и спортсмены, за
нявшие вторые и третьи местам 
награждены жетонами и дипло
мами ВЦСПС.

А* Ханчин,
старший судья соревнований.

Зам. редактора М. Г. ЖДАНОВ,

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА:
*

«Художестве н н ы й »

Новый художественный фильм 
«ПРИЗРАКИ ПОКИДАЮТ 

ВЕРШИНЫ»

«Звезда»
«ЛЯНА»

«Родина»
«ПО СЛЕДАМ ВРАГА»

ОРСу Сызранского 
нефтеперерабатывающего 

завода 

требуются: 

подручные рабочие в хлебопе
карню, мастер-засольщик, заго
товитель овощей, экспедитор, 

грузчики на автомашину. 
Обращаться в отдел кадров 

ОРС?а, Чапаева, 71.

СРЕДНЯЯ ШКОЛА РАБОЧЕЙ МОЛОДЕЖИ № 6

производит прием учащихся в 5, 6, 7, 8, 9, 10 классы 
на 1955—56 учебный год.

Принимаются граждане, работающие на предприятиях и в уч
реждениях, а также домохозяйки.

Занятия будут проводиться 4 дня в неделю в две смены, что 
создает благоприятные условия для лиц, работающих посменно.

До 20 августа в школе проводятся подготовительные занятия 
и консультации для вновь поступающих.

Обучение бесплатное. Начало занятий с 1 сентября.
Прием заявлений ежедневно с 9 часов утра до 8 часов вечера.

Адрес школы: Комсомольская улица, 4.

Заводу пищевых 
концентратов 

требуются механик, 
электромонтер, уборщица.
Обращаться в отдел кадров, 

улица Урицкого, 2.
(5-1).

Сызранской артели 
«Красный мебельщик» 

требуются на постоянную 

работу столяры, грузчики, 

на автомашины и разнорабочие 

в цехи.

Вечерняя школа 

рабочей молодежи № 2

объявляет прием учащихся

на 1955—56 учебный год 

в 5, 6, 7, 8, 9 и 10 классы.

Прием заявлений произво
дится ежедневно, кроме 
воскресенья, с 18 часов 

до 21 часа, в здании школы 
№ 29 (площадка гидротур

бинного завода).

(2- 1).

Козин Дмитрий Павлович, про
живающий в селе Кашпир, Коопе
ративная улица, 73, возбуждает 
дело о расторжении брака с Кози
ной Марией Антоновной, прожива
ющей в г. Чапаевске.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде Чапаевского района.

Логачева Антонина Зиновьевна^ 

проживающая в г. Сызрани, улица 

Свердлова, 81, возбуждает дело о 
расторжении брака с Логачевым 

Александром Егоровичем, прожи

вающим в селе Смородина, Сенги- 

леевского района, Ульяновской об
ласти.

Дело подлежит рассмотрению в 

народном суде Сенгилеевского рай

она.

Мысова Лидия Григорьевна, про
живающая в г; Сызрани, Октябрь
ский район, по Ленинградской^ 
улице, 131, возбуждает дело о рас
торжении брака с Мысовым Ми
хаилом Егоровичем, проживающим 

на ст. Кряж, поселок Шмидта, 

Ачинская ул.; 22.

Дело подлежит рассмотрению в  

народном суде 2-го участка Куй

бышевского района г. Куйбышева* .
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